

NP 10 / 24 |
10 Rally Comarca Norte

Raúl Quesada vuelve a subirse al Citroën C3 N5 en el Rally Comarca Norte de este fin de semana

5/11/2024

El piloto de Vallesecos, a pesar de estar realizando una temporada de familiarización con los N5 de RMC Motorsport, se encuentra en la lucha por las cinco primeras posiciones del certamen provincial. Este fin de semana, junto a Dani Sosa, encara un rally que le coloca sobre la mesa tramos inéditos para él, un reto que ha de superar al mismo tiempo que seguirá evolucionando la nueva unidad.

Raúl Quesada y Dani Sosa vuelven a encontrarse para celebrar este fin de semana la décima edición del Rally Comarca Norte, una cita que en 2024 forma parte del calendario regional y provincial de rallies. Sosa vuelve a correr en casa después de su productiva experiencia a nivel nacional, donde ha cosechado importantes títulos. Esa experiencia también será de gran ayuda para Quesada, centrado este año, y especialmente en esta recta final de temporada, en evolucionar el Citroën C3 N5 construido por RMC Motorsport.

La experiencia en el pasado Rally Villa de Teror, donde ambos se estrenaron con esta nueva unidad, fue muy positiva. Ese trabajo ha de continuar en los tramos de este sábado, muchos inéditos para Quesada, entre ellos el de Azuaje. A pesar de haber iniciado la temporada sin un propósito de resultados, lo cierto es que el piloto de Vallesecos anda en la pelea por las cinco primeras posiciones del Provincial, un dato meritorio si tenemos en cuenta la cantidad de vehículos Rally2 y GT que abordan este certamen.

“Vamos a afrontar un rally que, a priori, se presenta apasionante. En nuestro caso, es ideal para seguir avanzando con el Citroën C3 N5 de RMC Motorsport, su base es muy buena y la experiencia de Teror fue positiva”, destaca el gran canario. “Hay mucha competencia entre Rally2 y GT, así que nos centraremos en nuestro papel y que el desarrollo de la competición nos vaya ubicando donde nos corresponde”, espera el piloto de Vallesecos.

Raúl Quesada tomará este viernes los mandos del Citroën C3 N5, será con ocasión del shakedown que tendrá lugar en el Barranco de Moya (13:00 h). Después de esa toma de contacto, encarará el sábado los tramos de ‘Santa María de Guía’ (14,35 km a las 8:50 h, 12:50 h y 16:50 h), ‘Gáldar’ (11,82 km a las 9:30 h, 13:30 h y 17:30 h), ‘Firgas’ (6,75 km a las 10:25 h y 14:25 h) y ‘Villa de Moya’ (4,74 km a las 18:25 h).

El equipo de Raúl Quesada cuenta con el apoyo de HobbySlot, RMC Motorsport, Ayuntamiento de Vallesecos, Pastelería – Panadería La Madera, WeiderAuto, Cultivo de Flores Fina, Restaurante Hermanos Santana, Mecánica Soto, Piso Firme – Granja Avícola, Kympo, Scalextric, Ninco4RC, SRC, Litografía González, Abuc y CarSlot Designs.